"Ich & Du, meine Gefühle, mein Körper"

gesetzt haben:

- Kindern vermitteln, dass sie so akzeptiert werden wie sie sind
- Kindern dazu verhelfen sich zu öffnen und ein Teil der Gruppe zu werden
- > Die Kinder sollen ein gesundes Selbstbewusstsein entwickeln
- Die Kinder sollen Mitgefühl/Empathie zeigen bzw. weiter entwickeln
- > Verständnis wecken für Kinder mit besonderen Eigenheiten
- > Wir möchten bei den Kindern Vertrauen aufbauen
- > Gemeinsam wollen wir Versöhnung üben
- > Die Kinder sollen lernen Gefühle zum Ausdruck zu bringen
- > Jeder soll seine Wertschätzung gegenüber dem Anderen zeigen
- Die Kinder sollen viel über sich selbst erfahren: den eigenen Körper und die eigenen Gefühle
- > Wir wollen Freundschaften entwickeln
- Wir möchten Gemeinsamkeit pflegen
- Eigene körperliche und seelische Bedürfnisse wahrnehmen und lernen dafür Verantwortung zu übernehmen
- Kinder sollen erleben, dass jeder unterschiedliche Stärken und Schwächen hat
- > Eigene Stärken und Schwächen einschätzen lernen
- > Unterschiede zwischen den Geschlechtern wahrnehmen
- Kinder sollen sich als jemand erfahren, der wertvoll und einmalig ist

- Die Kinder sollen befähigt werden mit Frustration und gelegentlicher Langeweile zurecht zu kommen
- > Die Kinder sollen den eigenen Freiraum erkennen und für sich sinnvoll nutzen können
- Die Stärkung des Selbstwertgefühls soll in besonderer Weise gefördert werden
- > Die Kinder sollen durch das Entdecken ihrer Kreativität und Phantasie erfahren, wie sie Alltagssituationen bewältigen und innere Spannungen abbauen können
- > Die Kinder sollen ihre eigenen Gefühle besser kennenlernen und in der Lage sein die Gefühle der anderen Kinder einschätzen zu können
- > Die Kinder sollen lernen, ihre eigenen Bedürfnisse wahrzunehmen und Verantwortung für ihr eigenes Handeln zu übernehmen
- Die Kinder sollen die F\u00e4higkeit weiterentwickeln Beziehungen aufzubauen, sich Hilfe bei anderen zu holen und gemeinschaftlich L\u00f6sungen zu finden
- > Kinder sollen sich im Weinen und Lachen gegenseitig annehmen
- Kinder sollen lernen, dass zur Gesunderhaltung ihres Körpers die Hygiene, Ernährung, jahreszeitlich angepasste Kleidung, etc.... von großer Bedeutung ist
- Kinder sollen durch Patenschaften Verantwortung für jüngere Kinder übernehmen

Natürlich sind diese Ziele eingebettet in unser pädagogisches Konzept.

Selbstverständlich werden alle Ziele unserer Konzeption und alle Ziele des Bayerisches Kinderbildungs- und Betreuungsgesetzes mit berücksichtigt.

nachzulesen unter: www.arche-noah-hoesbach.de